

## ► Te lo contamos fácil



# Zaragoza aún se recupera de las inundaciones del día 6



El jueves de la semana pasada cayó una gran tormenta en Zaragoza y algunos pueblos de alrededor.

Llovió mucho en poco rato y hubo inundaciones.

El agua y el barro arrastraron varios coches y a sus conductores por la carretera Z-30, más conocida como el Tercer Cinturón de Zaragoza.

Algunos conductores subieron al techo de sus coches o treparon a los árboles para no ahogarse.

A pesar del peligro, solo hubo heridos, pero no hubo ningún muerto.

Después de la inundación, algunas calles y la Z-30 quedaron llenas de barro y suciedad y hubo que limpiarlas.

La Z-30 estuvo cortada desde el jueves por la tarde hasta el sábado de madrugada.

Las zonas más afectadas por la tormenta fueron el barrio de Parque Venecia, el polígono industrial de La Cartuja y los pueblos de El



**Destrozos.** El agua y el barro causaron graves daños en algunas empresas del polígono de La Cartuja.

Burgo de Ebro y Cuarte de Huerva.

El agua y el barro causaron muchos daños en calles, garajes, tiendas, edificios públicos y empresas. Muchos de estos lugares todavía no se han recuperado de los daños.

Esta semana, muchas empresas de La Cartuja han seguido limpiando el barro y los destrozos.

Por ejemplo, la fábrica BSH de electrodomésticos Balay en La Cartuja estará varias semanas cerrada.

El supermercado Lidl de Parque Venecia también se inundó y ha tenido que cerrar varios días.

El colegio María Zambrano de Parque Venecia ha quedado destrozado.

Los ayuntamientos han pedido al Gobierno de España la declaración de zona catastrófica.

La ministra Pilar Alegría asegura: el Gobierno hará la declaración de zona catastrófica.

Esta declaración sirve para que las personas y las empresas afectadas por una catástrofe puedan recibir ayudas para reparar los daños.

Efe

## Aparece un bebé muerto en una playa catalana

El pasado martes apareció el cadáver de un bebé en una playa de Roda de Berà, un pueblo de Cataluña.

El cuerpo lo encontró un trabajador de la limpieza del ayuntamiento.

El cadáver llevaba al menos un día en la playa, pero las personas que lo vieron pensaron que era un muñeco.

El bebé puede llevar varias semanas muerto porque el cuerpo estaba muy descompuesto.

La Guardia Civil investiga quién era el bebé y cómo murió.

## Salazar es el nuevo alcalde de Zuera

José Manuel Salazar es el nuevo alcalde de Zuera desde el pasado lunes. José Manuel Salazar sustituye a Luis Zubieta, el anterior alcalde.

Luis Zubieta murió atropellado cuando circulaba en bicicleta por Gurrea de Gállego, en Huesca.

Luis también era el presidente de la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias.

José Manuel Salazar es del PSOE, igual que Luis Zubieta.

## 61.600 muertes por calor en Europa en 2022

El verano del año pasado hizo mucho calor en toda Europa.

Desde finales de mayo hasta principios de septiembre, hizo mucho más calor de lo normal.

La revista Nature Medicine ha publicado un estudio sobre las muertes que provocó este exceso de calor.

El calor excesivo hace aumentar algunas enfermedades y afecta mucho a las personas mayores y enfermas.

El calor extremo del verano pasado causó más de 61.600 muertes en

Europa. El país con más muertes por calor fue Italia, con 18.010 fallecidos.

El segundo país más afectado fue España, con 11.324 muertes.

El calor extremo causó más muertes de mujeres que de hombres.

Por ejemplo, en España murieron 7.190 mujeres por altas temperaturas y 4.250 hombres.

Las provincias más perjudicadas por las muertes por calor en España fueron Zamora, Orense y Cáceres.



**El calor mata.** Las personas mayores son las más afectadas.

Andreea Vornicu

## Lista de espera para la vacunación internacional

Para viajar a algunos países tropicales hay que ponerse vacunas para enfermedades que no existen en España.

Así se prepara al cuerpo para un posible contagio.

En verano, muchas personas quieren irse de vacaciones a países tropicales. Por eso, los 3 centros de vacunación internacional de Aragón tienen mucho trabajo estos días.

Hay que estar más de un mes en lista de espera para poder vacunarse en estos centros.